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   SP pasará a llamarse 
IP grupo político

...MANUEL GONZÁLEZ.  Portavoz de IP 
   Nuestra intención con el cambio
de nombre es presentarnos ante
los porteños con la imagen clara
de que El Puerto lleva la Iniciativa.
Queremos ser la herramienta que
utilice el pueblo para transmitir sus
reivindicaciones y quejas.Llevar la
voz cantante en ese Ayuntamiento.
Queremos dejar claro que El Puerto
manda. Sabemos que este partido
político se puede convertir en una
alternativa seria a lo que tenemos
hoy dia gobernando en el Ayto. Y
desde luego, si esa situación de 
mejora notable de nuestra presencia
en el Ayuntamiento se diera, que 
nadie tenga duda que habremos
dado un paso definitivo hacia la
segregación. 
Y para cambiar las cosas es preciso
mejorar la percepción que tienen los
ciudadanos de nuestro partido. Por
eso hemos planteado el cambio de
marca política. Cuando Segregación
Porteña se planta ante los ciudadanos
muchos de ellos ven en nosotros solo
la segregación. Pero nuestro partido
ha sido mucho mas a lo largo de 
estos años. La defensa de los 
expedientes de segregación se ha
acompañado de otras cuestiones
como la defensa de la playa, de
nuestro patrimonio, de numerosas
cuestiones que nada tienen que ver
con la segregación. Estamos viendo
como últimamente nos reclaman en
los barrios para que les ayudemos a 
solucionar problemas, tenemos
presencia en los consejos de la SAG y
de Aigües de Sagunt. Hemos
intervenido de forma relevante en 
muchísimos asuntos de ámbito
municipal, llámese temas de IBI o la 
defensa de la cantera Romeu en
defensa de los puestos de trabajo de 
Asland. Por ello hemos decidido
cambiar la denominación de nuestro
partido que ahora será Iniciativa 
Porteña (IP), porque este nombre
recoge mucho mejor el trabajo
real izado y t ienen cabida las 
inquietudes de más ciudadanos.

Solucionamos  la falta de aparcamiento 
Ponemos en valor parte del patrimonio
Reactivamos el comercio de la zona

IP solicita la adecuación del 
aparcamiento de la Cope
como parking gratuitoAsamblea IP

Una solución para el Delta 
   Iniciativa Porteña propone una pasarela de 
madera naturalizada con balizas de carga solar
que una los paseos de El Puerto y Canet

    I    nformación   orteña
    BOLETÍN INFORMATIVO DE INICIATIVA PORTEÑA
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IP redobla su apuesta por las 
reuniones con los vecinos 
   Barrio obrero, Palmereta, Jerónimo Roure, La
Marina, San José, El Congo, Casas Menera...
...SERGIO PAZ.  Concejal de IP

Manuel González y Sergio Paz con vecinos del barrio obrero

 
   Hace unos años comenzó a rodar el Consejo de Barrios de El Puerto, a modo
de asamblea vecinal en el que recoger los problemas del día a día de nuestros
vecinos. Tras un comienzo con periódicas reuniones en la sede de IP o en el
Centro Cívico, se tramitaron un centenar  de reclamaciones ante el consistorio.
Hoy día, ya afianzado podemos afirmar que constituye una formidable
herramienta para solucionar los problemas de los ciudadanos. Hemos encauzado
muchas reclamaciones y se ha dado solución; eran temas relacionados con

Desde  entonces a hoy,  el Consejo ha dado un importante
salto cualitativo acercándose a los vecinos allí donde está el problema, 
informando y escuchándoles,  tratando de dar soluciones y traslado de sus
quejas hasta el Ayuntamiento. Fruto de este intenso trabajo se han realizado
reuniones a pie de calle con los vecinos en el Congo y las casas de Menera (con
el problema de la conexión del agua potable), en el barrio de la Marina, calle
pintor Pinazo y barrio de San José (obras de mejora), en la calle Libertad y
América (problemas malos olores y alcantarillado), avenida Jerónimo Roure 
(plaga de eucaliptos), etc. Algunas de sus peticiones o quejas se están 
solucionando, en otras seguimos insistiendo para que así sea. Aún quedan
muchas reuniones pendientes con nuestros vecinos en otras zonas, a los que el
Consejo de Barrios de Iniciativa Porteña va a seguir escuchando y atendiendo
en sus peticiones. Luchando a pie de calle, codo con codo con los porteños. 

alumbrado, accesibilidad, limpieza, mantenimiento de aceras y de calzadas, etc,
así como otros asuntos de mayor calado, que se convirtieron en propuestas para
el Pleno municipal. 

 E.D.A.R.
ESTACIÓN DEPURADORA

AGUAS RESIDUALES

EL PUERTO
Ctra. de la IV Planta
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   La situación es ya
intolerable

...JUAN GUILLÉN.  Junta de IP

Malos olores
en El Puerto
 
   

   Serán figuraciones mías o El Puerto
cada vez con más frecuencia huele
raro?? Si entramos por la IV Planta,
ZASSS, olorcito al canto. Si vamos
por la Avda Mediterráneo, ZASSS,
olorcito al canto. Si nos pasamos 
por La Palmereta, ZASSS, olorcito
al canto. Y cuando caen cuatro 
gotas, da igual por donde vayas,
ZASSS, olorci to al canto. Yo 
personalmente estoy hasta las 
narices (nunca mejor dicho) de 
tragarme todos estos olorcitos, y
más cuando recibo puntualmente
y sin falta el recibo de Aigües de 
Sagunt, y veo que hay un  apartado
que dice “alcantarillado” y otro que
dice CANON DE LA GENERALITAT,
que nos suponen un pastón al año
y que deben ir por ley destinados a
temas de Depuración de aguas y
alcantarillado. ¿A qué se dedica
este dinero que sale directo de 
nuestros bolsillos ? Así, a vuela 
pluma unos 5 milloncejos de euros 
al año. Casi na como decía aquel.
En fin, misterios sin resolver. En
Iniciativa Porteña  exigimos desde
YA MISMO, y ante la Generalitat 
por la Depuradora y Ayto por la red
de alcantarillado, una solución a
esta intolerable situación.
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Depuradora en la carretera de la IV Planta
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9 d´Octubre  
   
   IP celebró el día de la 
Comunitat Valenciana con 
un acto reivindicativo y
festivo en La Gerencia

IP contra el cierre del INSS 
   Iniciativa Porteña realiza un acto reivindicativo
en las puertas mismas del INSS con recogida
de firmas y una concentración de protesta
...JUAN GUILLÉN.  Junta de IP

Miembros de Iniciativa Porteña manifestándose en la Puerta del INSS en El Puerto

Día de la
Comunitat
Valenciana

    d´octubre de   9                             2013

PAELLA GIGANTE
Jardines de la Gerencia
desde 13:30 h en la campa de atrás

organiza:  

Precio por persona 4 euros. Ración de paella y bebida
Puedes retirar tu ticket en la sede de IP   C/del trabajo nº 4

www.elpuertoexiste.es

porteña
iniciativa 

...RICARDO MONACO.  Junta de IP 
  El dia 9 d´Octubre, día festivo
de la Comunitat Valenciana, vimos
como todos los años, que los actos
más importantes, y también los
que conllevan más presupuesto,
como es la celebración del mercado
medieval, se realizaban casi en su
totalidad en el núcleo de Sagunto.
Desde Iniciativa Porteña decidimos
poner fin a esta situación de hecho.
Y nos hemos propuesto organizar
desde este mismo año una macro
paella en el recinto de La Gerencia.
Queremos con este acto, no solo
que en El Puerto se celebre de 
forma digna nuestro principal día
festivo, sino que además sirva de
acto reivindicativo. Queremos 
también recordar y rendir homenaje
a todos aquellos que al igual que
IP, lucharon por una Gerencia 
pública. El sentido de la lucha ha
cambiado pero debe continuar. La
Gerencia ya es efectivamente de
todos los porteños, pero ahora 
falta que de verdad se pongan los
medios para ponerla en valor.
Debemos exigir que se realicen los
trabajos de restauración para que
su deterioro actual se detenga. 

Cartel conmemorativo de la celebración

Octubre 2013

 
    
    El PP sigue la política de hechos consumados. El cierre de la oficina del 
INSS en la plaza de los coches es ya un hecho cierto, sin que ninguna  
autoridad municipal o del INSS se haya dignado  siquiera a dar una mínima 
explicación. Iniciativa Porteña  PROTESTA ENERGICAMENTE por este
doble atropello, por esta nueva agresión a los derechos de los ciudadanos.
Por un lado el  cierre de la oficina del INSS  afecta a miles de personas,
generalmente personas mayores que gestionan sus pensiones o enfermos
que han de tramitar igualmente sus prestaciones... Para cualquier pequeña
gestión deberán  desplazarse con el quebranto en tiempo y en dinero que 
eso supone para personas en su mayoría pensionistas. Por supuesto 
DENUNCIAMOS TAMBIEN  la merma de calidad que supone esta medida, 
al tener que atender la oficina que permanece abierta a un mayor número 
de ciudadanos. 

denunciamos el silencio vergonzoso del  Sr alcalde ante este nuevo 
recorte en prestaciones y ante este ataque a la dignidad de los porteños.  
Por todos estos motivos hemos realizado estos días pasados una serie de 
movilizaciones encaminadas a solicitar la  reapertura de esta oficina.
Estuvimos toda una semana recogiendo firmas  a pie de calle en las 
puertas mismas del local del INSS, y finalizamos la semana de protestas
con una concentración ciudadana el día 12 de Octubre en la plaza de los
coches. En el próximo pleno, Iniciativa Porteña presentará una moción para
que el ayuntamiento solicite ante el INSS la reapertura inmediata de esta 
oficina.. BASTA YA DE AGRESIONES... NO LO CONSENTIREMOS.

Por otro lado este hecho supone una agresión
inadmisible a la dignidad de los Porteños. Al hecho incuestionable de
que se perjudica a la mayoría ciudadana que supone este núcleo respecto
al núcleo saguntino.  Se cierra una oficina que da servicio a 46.000 personas
y se mantiene una que da servicio a 20.000. Con qué criterio se toma 

esta decisión? Pero una cosa queremos dejar clara, no pretendemos  que
se cierre la oficina de Sagunto,  solo queremos que NO se cierre la de El 
Puerto. Queremos lo que nos pertenece. Observamos con incredulidad, y

NO AL 

CIERRE DE

LA OFICINA DEL

INSS EN EL 

PUERTO
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    Pasadas unas semanas desde el incidente
ocurrido en las pasadas fiestas de agosto,
donde miembros de Iniciativa Porteña, 
fueron agredidos por algunas personas que
no conocen la palabra respeto y tolerancia,
y ante el silencio culpable y pasividad de
algunos concejales del PP, quiero decir que
nuestro acto de colocar la bandera blanca y
roja en el edificio de la Tenencia, es una acto
simbólico de manifestar ante todos los 
porteños y el poder político que seguimos y
seguiremos estando ahí, sin rendirnos en
defensa de los intereses  de los porteños.

Y pondremos no una, sino mil banderas allí
donde veamos que la dignidad de El Puerto
está siendo pisoteada. Seguiremos colocando
nuestra bandera, pese a quien le pese, porque
queremos una mejor ciudad y unas mejores
condiciones para los ciudadanos de este
pueblo. No nos harán retroceder ni un palmo
de terreno en todas nuestras reivindicaciones.

Porque queremos una conexión digna con 
Canet playa por la costa y un puente a la 
altura del barrio de San José para vehículos
y peatones. Porque queremos un tren tranvía
que nos conecte con la modernidad y una
entrada ferroviaria de mercancías por el sur
de nuestro puerto comercial. Porque no
queremos pagar más que nuestros vecinos
de Sagunto por ir en autobús hasta Valencia.
Porque queremos que nuestro patrimonio se
valore en su justa medida y no permanezca
abandonado. Porque queremos que se acabe
de una vez el museo industrial y La Gerencia
se adecúe, deteniendo su lento e inexorable
deterioro. Porque no queremos que visitar
el Horno Alto cueste cuatro veces más que
entrar a cualquier museo en Sagunto. 

Y colocamos nuestra bandera cada vez que
nos reunimos con los vecinos en los barrios
porteños, como  en La Marina por el mal
estado de sus calles. Con los de Churruca y 
Casas de Menera por el problema de agua
potable en sus casas. Con vecinos de Pintor
Pinazo y final de Avda Mediterráneo, o con
colectivos de comerciantes y hosteleros de
la playa. O con los vendedores del mercado
municipal.

Y también ponemos miles de pequeñas 
banderas cada vez que repartimos nuestro
boletín, realizado con austeridad y sacrificio
ya que no disponemos del dinero que llega a
los grandes partidos, de dudosa procedencia
en muchos casos. Pero realizado con trabajo
esfuerzo e ilusión. Y con la fuerza que da la
creencia en nuestros ideales. Y volvemos a
colocar nuestra bandera ante el ayuntamiento
cada vez que planteamos mociones que son
sistemáticamente ninguneadas por el partido
gobernante, pero no por ello caemos en el
desaliento. Y seguiremos planteando las
mociones que creamos necesarias para el 
bienestar de todos los porteños.
Mociones como la creación de un comedor
social, o el establecimiento de mercados
alternativos y artesanos en nuestras calles.
Mociones por el empleo y por la conexión
ferroviaria de nuestro puerto marítimo. O 
mociones que apuestan por la cesión de suelo
industrial a empresas que generen trabajo.
O la moción de apoyo a la creación de una
Zona  Franca.

Mociones centradas todas ellas en las 
necesidades de nuestro pueblo y no como
la de los partidos tradicionales que piden la
paz mundial y el fin del hambre en el mundo.
Y colocamos nuestra bandera al preparar
nuestro MODELO DE CIUDAD, con
capítulos como los dedicados a la política
industrial,  o el capítulo entero dedicado a la 
remodelación integral de nuestra fachada
marítima que iremos presentando a los 
ciudadanos en los próximos meses.  

Y nos sentimos legitimados para exigir todo
esto porque no somos un partido al uso, no
somos de derechas ni de izquierdas y solo nos
mueve la defensa de El Puerto. Porque IP está
abierta a todo aquel que ame su pueblo, sin
importar su color político, su procedencia, su
idioma o su etnia.Porque no tenemos caja B, 
ni C, ni Z, ni casos ERE, ni casos Bárcenas,
 ni financiación ilegal ni sobresueldos. Porque
no tenemos imputados por corrupción. Porque 
no tenemos dinero negro, ni de ningún otro 
color que nos llegue de la dirección general 
de esos grandes partidos. Porque tenemos la
independencia que otros no tienen y no 
seguimos consignas de nadie desde Valencia
o desde Madrid, que difícilmente conocen la
situación de nuestra gente, de nuestras calles , 
de nuestras plazas.

Porque no tenemos los recursos económicos
de otros partidos ni su influencia en medios de
comunicación, pero tenemos lo que ellos no
tienen:  la fe y la ilusión. Y la creencia en un 
ideal, el de que una realidad distinta es posible
para nuestro pueblo. Por todo ello, a pesar de
que con actos de fuerza no nos dejen colocar
nuestra bandera en Tenencia, esta seguirá libre
y orgullosa ondenado en el fondo de nuestros
corazones y la seguiremos plantando allá 
donde veamos que Iniciativa Porteña tiene
que estar. Luchando por la dignidad de los
porteños y la defensa de los intereses de
nuestro pueblo

Porque queremos que se acometa de forma
integral nuestra fachada marítima y se 
acabe la actuación en el Delta del Palancia.
Porque queremos que nuestro barrio deLa
Marina se reforme y no se inunden todos los
barrios marítimos cuando caen cuatro gotas.
Porque queremos que se inicien las obras
pendientes en el barrio de San José y se 
concluya el pabellón inacabado frente al
cementerio. Porque queremos que acaben
los malos olores en El Puerto y al entrar en
El Puerto por la IV Planta.
Porque queremos que nuestra moción de 
un comedor social para El Puerto se lleve
adelante. Porque queremos participar en 
la vida política que nos incumbe y puedan
celebrarse plenos en El Puerto. Y porque 
queremos un presupuesto para fiestas
patronales proporcional al número de
habitantes de los dos núcleos. Porque no
queremos que nuestros poligonos estén
vacíos y queremos que se potencie nuestro
puerto comercial. Y tantos y tantos motivos.

Mil razones para una bandera

                    

...PILAR BERNA . Presidenta de IP  

 
    Manifiesto Porteño
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